

B. Aurelio Láez Ayuso. soldado o de Infantería. Secretario nombrado para los trámites de ejecución de la sentencia de la causa número 4883-40, instruida contra TOMAS CRESPO MILLAN y OTRO y de cuya causa es Juez el Especial para el cumplimiento de su función de la Quinta Región Militar e igual Oficial Juez D. Cipriano Sanz Hauser.

CERTIFICO que a los folios que se indica tan, obran las actuaciones judiciales que seguidamente se transcriben las cuales dice han sido:

Al folio.-96.-En tu día dos los hechos recogidos en el Procedimiento Sumarísimo Ordinario número 4883-40, e igual Fiscal Jurídico Militar formulado contra los procesados la calificación provisional que previene en el artículo 542 en relación con el 656 del Código de Justicia Militar Acredítado que el procesado TOMAS CRESPO MILLAN, natural de Blesa Teruel, y vecino de Farlete (Zaragoza) con anterioridad al Glorioso Movimiento Nacional residía en este último pueblo, no habiéndose significado en actos políticos ni sociales. Habiendo nacido el Alzamiento en el pueblo de su residencia, trasladóse a Zaragoza en unión de su amo y después a Blesa Toda vía empoderadas las tropas Nacionales es, al caer este pueblo en poder de los marxistas, siguió en el mismo trabajando en las faenas agrícolas, sin intervenir en ningún hecho de激烈ive violence. Móvilizado su remplazo se incorporó al Ejército Rojo en el que permaneció hasta el final de la guerra y que el procesado Ángel Serrano Lou natural y vecino de Blesa (Teruel) carácter de antecedentes políticos sociales, con anterioridad al Glorioso Movimiento Nacional, aladvenimiento de este parece que simpatizó con los dirigentes rojos, realizó guardias armado voluntariamente. Al ser ocupado el pueblo por las fuerzas nacionales huyó hacia el interior de la zona roja. Posteriormente fue movilizado y sirvió en el Ejército Rojo hasta la terminación de la Campaña de Cataluña, pidiéndole se absolviera al procesado TOMAS CRESPO MILLAN, y se le impusiera como autor de un delito de auxilio a la rebelión del artículo 240 del Código de Justicia Militar con la atenuante de mala parvura y escasa transcendencia de los hechos. ÁNGEL SERRANO LOU a la pena de RECLUSIÓN TEMPORAL con las accesorias legales, debiendo ser commutada la pena principal por la de CUATRO AÑOS de prisión menor, dada lectura de los presentes cargos a los procesados asistidos de su defensor mostraron su conformidad. Vistos los artículos citados y el 550, las Leyes de 9 de Febrero de 1939, 6 de Diciembre de 1941 y 6 de Noviembre de 1942, así como el Anexo a la Orden de la Presidencia del Gobierno de 25 de Enero de 1940, sería procedente que V.E. absolviera al procesado TOMAS CRESPO MILLAN y condenara al procesado ÁNGEL SERRANO LOU a la pena de CUATRO AÑOS de prisión menor y llevara consigo las accesorias de suspensión de todo cargo y del derecho del sufragio durante la condena, siendole de abono a este la prisión preventiva sufrida. -Caso de conformidad, volverá el Procedimiento al Juez de Ejecuciones de esta Plaza, para notificación, cumplimiento, de ejecución de testimonios y demás trámites de ejecución cumplidos los cuales los llevará seguidamente en nueva consulta sobre estadística. -V.E. no obstante resolvió. -Zaragoza a 18 de diciembre de 1942. -El Auditor. -Lopez Fandos. -Rubricado y sellado.

Al folio, -97.-En Zaragoza a 26 de Diciembre de 1942.-De conformidad con el procedente dictamen de mi Auditor y por sus propios fundamentos, falso que debida a desver y a desvelo de todo a la responsabilidad a el procesado TOMAS CRESPO MILLAN, por no ser constitutivos de un delito los hechos que se le imputan, y donde no al procesado ÁNGEL SERRANO LOU como autor de un delito de auxilio a la rebelión a la pena de CUATRO AÑOS DE PRISIÓN MENOR, que conservara las accesorias legales de suspensión de todo cargo y del derecho del sufragio durante el tiempo de la condena, siendole de abono la totalidad del tiempo de prisión preventiva sufrida por razón de esta causa, y sin que haya legítima declaración de responsabilidades, para los que se estara conforme a lo dispuesto por la Ley de 9 de Febrero de 1939.-Pasan los autos a l Juez de Ejecuciones de esta Plaza para la práctica de lo demás que se propone. -El Capitán General. -MONASTERIO. -Rubricado.

Y para que conste y a los efectos de su remisión a la Audiencia

extiendo la presente que concuerda con su original a la cual me remitió de orden y visa o por S.S. en Zaragoza a los de febrero mil novecientos cuarenta y tres.

V.E. B.I.

J. Sanz

185/3/3
D. P. J. Sanz
GOBIERNO
DE ARAGÓN